

*Annegret Günther  
Cäsariusstr. 13, 53173 Bonn  
Tel.: 0228 - 35 17 29 / Mobil 0151 6195 5538  
Email klan.guenther@web.de*

Weihnachtsfeier des Bezirkes Bonn auf der MS „GODESIA“ am 07.12.2025

Der Einladung zur Seniorenweihnachtsfeier auf der MS Godesia waren über 100 Personen einschl. des Vorstandes gefolgt. Im letzten Jahr waren es 76 Teilnehmer incl. Vorstand.

Ab 14:30 Uhr konnten wir das weihnachtlich geschmückte Schiff betreten. Kurz nach 15:00 Uhr hieß es „Leinen los“ und die MS Godesia fuhr ein Stück den Rhein hinauf bis kurz vor Remagen.

Alexander Gierlich - als Vorsitzender - begrüßte alle Seniorinnen und Senioren, besonders die amtierenden Bezirksmajestäten. Er freute sich, daß in diesem Jahr viel mehr Teilnehmer an Bord waren. Er bedankte sich mit einem Blumenstrauß bei Annegret Günther, die seit 40 Jahren die Einladungen für das Ehemaligentreffen der Majestäten im November organisiert. Außerdem gratulierte Hubert Meiswinkel im Namen der Bezirksmajestäten noch nachträglich Klaus und Annegret Günther zur diamantenen Hochzeit und überreichte dem Jubelpaar einen Umschlag.

Alexander Gierlich erklärte kurz den Ablauf des Nachmittags und wünschte allen ein paar schöne Stunden. Wir ließen uns den selbstgebackenen Kuchen von Frau Münz gutschmecken und tranken Kaffee oder Kakao dabei. Bei guter Unterhaltung verging die Zeit wie im Flug.

Fleißige Helfer aus dem Vorstand verkauften viele Tombolalose. Die Tombola war wegen Platzmangel im Oberdeck aufgebaut. Sie war wieder sehr reichhaltig. Den Spendern der Preise und den Helfern, die wieder alles schön verpackt haben, dankte Alexander ganz herzlich.

Pünktlich um 17:00 Uhr legten wir wieder an der Bastei an. Kurz darauf betrat der Nikolaus das Schiff. Er begrüßte alle Teilnehmer und las aus seinem goldenen Buch die wichtigsten Ereignisse aus dem ablaufenden Jahr vor. Er dankte dem Bezirksvorstand und seinen Helfern für ihre Arbeit und die Vorbereitungen für die Weihnachtsfeier. Mareike Gierlich und Resi Baumgarten lasen dem Nikolaus Gedichte vor. Resi hatte dem Nikolaus einen Nikolausstrumpf mitgebracht. Darin waren Süßigkeiten und ein Nikolaus-Schläbberlätzchen. Er hat sich darüber sehr gefreut.

Die 5 Ältesten wurden vom Nikolaus auf die kleine Tanzfläche gebeten. Dort standen Stühle, auf die sich die Damen und Herren setzen konnten. Die großen Weckmänner erhielten in diesem Jahr:

Margitta Scholz, St. Georg Plittersdorf  
Josef Jülicher, St. Sebastianus Ippendorf  
Peter Pohl, St. Georg Plittersdorf  
Anneliese Lütz, St. Sebastianus Endenich  
Anneliese Haller, St. Sebastianus Endenich

Mit Hilfe einiger „starken“ Engelchen wurden die restlichen Weckmänner an alle Anwesenden verteilt. Bei Familie Münz bedankte sich der Bezirksvorstand und der Nikolaus mit einem großen Weckmann und einen großen Weihnachtsstern. Familie Münz geht ab 2026 in den wohlverdienten Ruhestand. Die MS Godesia ist nach Speyer verkauft worden. Um im nächsten Jahr die Seniorenweihnacht wieder auf dem Schiff feiern zu können, muß jetzt ein neues Schiff ausgesucht werden.

Zum Abschied las Nikolaus noch sein Lieblingsgedicht „Weihnacht“ vor. Mit der letzten Strophe vom Nikolauslied wurde er verabschiedet.

Bei der Auslosung der Tombola gab es viel Spaß und strahlende Augen. Viele traten reich beladen den Heimweg an.

Der Vorstand gratulierte allen Gewinnern, dankte den Helfern, die beim Aufbau und der Verlosung geholfen hatten.

Allen wurde eine schöne restliche Adventszeit, ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute für das kommende Jahr gewünscht. Mit den Worten „Kommt gut heim“ und bleibt gesund ging die Weihnachtsfeier zu Ende.

Annegret Günther  
St. Andreas Rüngsdorf